

TT-Jugend Stromberg

## 500 € von der Sparkasse Münsterland Ost



*Bild: Die Kinder und Jugendlichen der Stromberger Tischtennisabteilung, l.v.l.: Sonja Seppler von der Sparkasse Münsterland Ost, 3.v.l.: Thorsten Mönning, Abteilungsleiter Tischtennis des SC Germania Stromberg, 4.v.l.: Stefan Giepmann, stellvertretender Abteilungsleiter Tischtennis des SC Germania Stromberg*

Über eine Spende von 500 € freut sich die Tischtennisjugend des SC Germania Stromberg. Passend zum Ende der abgelaufenen Saison übergab Frau Seppler, die Stromberger Filialleiterin der Sparkasse Münsterland Ost, die Spende am letzten Trainingstag vor den Sommerferien.

Die in der neuen Saison mit sechs Nachwuchsmannschaften vertretene Tischtennisabteilung möchte

damit vor allem die Trainingsgestaltung weiter professionalisieren. Außerdem konnte mit dem Geld für den Nachwuchs vergünstigte Trikots angeschafft werden.

Für die nächste Saison hat sich vor allem die 1. Jugend viel vorgenommen: Sie wird nach 26 Jahren Abstinenz wieder auf Bezirksebene antreten können und strebt dort den Klassenerhalt an.